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ATO ME ADM  045/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- ANULAR, o Ato Me Adm 023/2022, 
que nomeia  Isabel Cristina Carneiro Fer-
reira da Silva, conforme processo proto-
colado sob o nº 172/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de da data da nomeação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 08 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  046/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - Conceder, de acordo com os 
despachos constantes do processo CMP 
ADM 1711/2021, e com fundamentos na 
Constituição Federal, artigo 7º, inciso 
XVIII e artigo 39 § 2, e no Estatuto dos 
Servidores Públicos do Município de Pe-
trópolis, Lei 6.946, de 04 de abril de 2012, 
artigo 148, 180 (cento e oitenta) dias 
de licença-gestante à servidora Meliza 
Sarto Fonseca, ocupante do cargo efe-
tivo de Agente Legislativo I, matrícula nº 
1051.061/11.
 Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 26 de janeiro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 09 de fevereiro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 10ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos oito dias do mês de Fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 

Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e sete minutos, o Verea-
dor Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
assumiu a Presidência. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 0890/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
0983/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 0939 e 
0940/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Requerimento de Informação nº: 
0917 e 0918/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei Substitutivo nº: 
9291/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicações nº: 0061, 0814, 0815, 
0818, 0819, 0822, 0823, 0825, 0884 à 
0887, 0891 à 0895, 0899, 0902 á 0904, 
0907 à 0909, 0911 à 0913, 0920, 0922, 
0926, 0930, 0937, 0942, 0943, 0946, 
0948 à 0950, 0952 à 0957,  0960,  0961, 
0964, 0966, 0968 à 0971, 0973, 0975, 
0977, 0978 0980, 0982, 0988/2022.Ter-
minada a leitura do Expediente, o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que foi surpreendido com o 
aplicativo Uber e que agora terá moto 
Uber na Cidade de Petrópolis. Falou 
que aprovou pela Casa o Projeto para 
moto táxi, mas que o Governo Rossi ve-
tou. Disse que agora vem uma empresa 
de fora do Brasil, para colocar o moto 
Uber. Afirmou ser injusto que se tenha 
moto Uber e não ter moto táxi. Falou 
que esse assunto é uma pauta que vem 
sendo levantada por ele há muito tempo 
e que não vê problema algum, tendo em 
vista que não seria implantada de qual-
quer jeito e que mesmo assim, tem pes-
soas que banalizaram o projeto. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. 2) DOMINGOS PROTETOR,  
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Agradeceu ao Presidente 
da COMDEP Leonardo França por aten-
der algumas demandas e por ter sido 
solícito quando entrou em contato para 
falar a respeito da poda de uma árvore. 
Disse que quando se faz uma poda de 
árvore, precisa fazer um estudo antes 
por um Biólogo, para que assim seja 
executada a poda sem prejudicar os ani-
mais que possam residir nas árvores. 
Comentou que caso tenha um ninho de 
pássaros, na árvore que for podada, 
acabam cometendo um crime ambiental 
e que estes crimes são de esfera Fede-
ral. Disse que MPF está de olho e que 
terá uma reunião para conversar sobre 
os animais silvestres da Cidade e que 
precisam progredir nas ações de preser-
vação da vida dos animais do Município. 
Falou de uma reivindicação antiga junta-
mente com o Vereador e Dr. Mauro Pe-

ralta a respeito da Oxigenação das tare-
fas. Disse que não se pode tomar deci-
são dentro de um poder, seja ele legisla-
tivo ou executivo, sem antes dialogar 
dos assuntos, para não poder cometer 
algum equívoco. Agradeceu e despediu-
-se. 3) GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse 
que na visita a UPA de Itaipava junta-
mente com o Vereador Dr. Mauro Peralta 
eles entraram nas alas e numa delas, 
havia a paciente Letícia Granja Kapler, 
de vinte seis anos, aparentemente bem 
de saúde, mas que sentia dores na área 
estomacal, nas pernas e nos membros 
superiores. Prontamente o Coordenador 
da UPA João, acionou o médico que 
prestou atendimento, fizeram a transfe-
rência e na seqüência lamentavelmente 
foi entubada e faleceu às treze horas no 
domingo. Deixou suas condolências a 
família. Agradeceu toda atenção da 
equipe de saúde que não dispensou es-
forços para tentar salvar esta vida, mas 
o quadro era muito grave. Falou que es-
teve em Itaipava reunido com o Conse-
lho Gestor do Parque de Exposição e 
toda sociedade civil organizada, com 
mais de vinte membros neste Conselho. 
Disse que todos ficaram gratos com o 
Governo Rubens Bomtempo pelas medi-
das emergências já tomadas no Parque 
de Exposição. Citou o lago que estava 
escondido e que hoje já se encontra com 
uma aparência muito melhor, os banhei-
ros reformados, telhados de madeira 
sendo trocados, as caixas d’águas de 
amianto sendo todas trocadas. Agrade-
ceu o Prefeito, o Presidente da COM-
DEP Leonardo França e toda sociedade 
civil organizada da nossa Petrópolis en-
volvidos nesta importante tarefa deste 
Conselho Gestor que é monitorar, acom-
panhar todas as obras e parcerias ne-
cessárias para revitalização do Parque 
Municipal Prefeito Paulo Rattes. Defen-
deu uma indicação legislativa que será 
votada hoje na Casa que se refere a Ins-
tituição de Ensino Chapeuzinho Verme-
lho, que fechou em Itaipava e que hoje 
esta sendo avaliado pela comissão jul-
gadora de locação de imóveis para abri-
gar todos os alunos da Escola Celina 
Schechner, que esta em obras.  Pediu a 
serenidade da comissão julgadora para 
poder liberar, pois é um espaço pratica-
mente pronto para receber estes alunos. 
Disse ter ficado feliz em receber uma liga-
ção do Prefeito falando sobre uma emen-
da de sua autoria e que foi sancionada 
pelo Prefeito e publicada no diário oficial, 
que se trata da Lei de recuperação fiscal 
por parte de IPTU, ISS e toda e qualquer 
dívida. Disse que esse novo parcelamen-
to prevê condições de pagamento à vista, 
podendo dividir até dez vezes e isentos 
de juros e mora. Falou que ficará muito 
feliz pela prática desta Lei porque têm 
certeza que ajudará muita gente que ficou 
vulnerável financeiramente a honrar seus 
compromissos. Agradeceu ao Procurador 
e ao Prefeito Rubens Bomtempo por colo-
car em prática esta importante medida de 
recuperação fiscal no Município. Falou 
sobre uma medida assinada juntamente 
com o Vereador Eduardo do Blog e o Ve-
reador Otávio Sampaio que de trata da 
Emenda modificativa ao GP que tramitou 
pela Casa. Agradeceu a todos os envolvi-
dos e disse que em breve, esta Lei estará 
em exercício e todos os petropolitanos 

poderão entrar com esse importante re-
curso para o nosso Município. Desejou 
que todos da Educação tenham seus an-
seios atendidos e que podem contar com 
esta Casa. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que as dezesseis horas e cin-
qüenta e sete minutos a sessão foi sus-
pensa por quinze minutos. Registre-se 
que a sessão foi retomada às dezoito ho-
ras e quinze minutos. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única a Redação final do Projeto de Lei 
nº: 6748/2021 do Vereador Junior Paixão. 
A Redação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5222/2021 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 6326/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. . Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 7812/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5810/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5926/2021 do 
Vereador Domingos Protetor o Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7258/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos. O projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8614/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
votou contrario ao Projeto. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7551/2021 do Vereador Junior Pai-
xão. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 7564/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
7622/2021 do Vereador Gil Magno. A Indi-
cação Foi aprovada com 10 votos. . Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 1035/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 

Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0906/2022 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 0995/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 0985/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio pediu Destaque a Indica-
ção nº: 9793/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única as indicações nº: 0036, 
0041 e 0046/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 0043, 0055 e 0121/2022 do Vere-
ador Yuri Moura; 0558, 0559 e 0561/2022 
do Vereador Dudu; 0601, 0615 e 
0616/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 0623, 0624 e 0628/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 0681/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 0733/2022 do Verea-
dor Gil Magno; 5148, 5149 e 5150/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 6624, 6643 e 
6699/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
8666, 8699 e 8700/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8763, 8674 e 8798/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 9777, 9783/2021 
e 0199/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As demais Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes assumiu a Pre-
sidência. Registre-se que o Vereador Hin-
go Hammes informou que a Comissão 
Especial Para Tratar da Elaboração do 
Plano Municipal de Desenvolvimento 
Econômico do Município de Petrópolis, 
conforme o Requerimento CMP 
493/2022, será composta pelos seguintes 
Vereadores: Presidente o Vereador Fred 
Procópio (PL), Membros o Vereador Oc-
tavio Sampaio (PSL), o Vereador Yuri 
Moura (PSOL) e o Vereador Domingos 
Protetor (PSC). Fizeram suas falas no 
EXPEDIENTE FINAL o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, o Vereador Eduardo do 
Blog e o Vereador Yuri Moura. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta so-
licitou que fosse consignada a sua fala no 
Expediente Final: Disse que hoje apren-
deu mais por ter visto um Prefeito sendo 
rebaixado a Secretário, mas que de qual-
quer maneira isso é exemplo de humilda-
de e parabenizou o Presidente da Casa 
Vereador Hingo Hammes por isto. Disse 
que leu no Les Partisans uma nota dizen-
do que tinham cortado o lanche da Câma-
ra e ficou preocupado, pois é idoso e pre-
cisa comer de três em três horas. Falou 
que quando chegou, encontrou presunto, 
queijo, bolo, água de coco, coca cola e 
que era mentira do jornal. Disse que a Tri-
buna de Petrópolis precisa por notícias 
verdadeiras. Agradeceu ao Prefeito por 
mudar o decreto estapafúrdio, por um de-

creto que embora não seja um sonho, 
mas pelo menos é melhor do que o ante-
rior. Disse que tem muitas coisas a serem 
discutidas e a liberdade individual prece-
de a tudo isto. Comentou sobre as varian-
tes da COVID-19 e falou que a Ômicron 
se replica pelas vias aéreas superiores, 
enquanto a Delta se replica pelo pulmão. 
Disse que por isso a Ômicron é muito 
mais transmissível, e infelizmente a vaci-
nação não impede a transmissão. Men-
cionou que existi outros fatos importan-
tes, como por exemplo, o ônibus da linha 
setecentos, que vem lotado, não tendo 
como pedir passaporte da saúde para os 
passageiros. Disse que fará uma indica-
ção para que se vacinem os idosos com a 
Pneumo13 e com a Pneumo23, que são 
muito mais importantes e que vão impedir 
a pneumonia e a morte dos idosos. Afir-
mou que é um investimento que tem que 
ser feito. Corroborou com a fala do Do-
mingos Protetor e que infelizmente a pes-
soa que esta atualmente na Vigilância 
Ambiental foi promovida, mesmo quando 
o serviço dela no Governo passado não 
tenha sido adequado. Pediu ao Prefeito 
que trouxesse de volta o Baianinho, ape-
sar de não ter ganho seu voto. Disse que 
a comunidade inteira do Caxambu está 
reclamando pela falta do trabalho que ele 
fazia no Campo do Luisitano. Parabeni-
zou o Presidente da Câmara e Vereador 
Hingo Hammes pela nomeação do Baia-
ninho no Centro de Iniciação de Esporte 
do bairro Caxambu, o qual fez um bom 
trabalho. Disse que a comunidade preci-
sa de atendimento e pediu para que fosse 
aberto o Centro de Iniciação de Esporte 
que se encontra fechado. Parabenizou o 
Vereador Eduardo do Blog pela Emenda 
aprovada. Disse que é um absurdo as 
empresas de iluminação pública não fa-
zerem um serviço decente. Comentou 
que teve uma audiência pública e que 
mostrou que é preciso pressurizar a rede 
de água para que chegue a partes mais 
elevadas e não pagar pelo ar que fica na 
rede aumentando a consumação dos 
clientes. Pediu que fizesse justiça, em-
bora a justiça do Brasil seja difícil, mas 
que esperança é a última que morre. Pa-
rabenizou novamente o Vereador Eduar-
do do Blog pela sua indicação e disse 
que espera que se consiga algo contra a 
empresa Águas do Imperador, ao qual 
cobra uma tarifa muito alta e não presta 
um serviço de acordo com que recebe 
da nossa Cidade. Parabenizou o presi-
dente da COMDEP Leonardo França 
pelo serviço que esta fazendo no Centro 
da Cidade. Disse que a função de um 
Prefeito é ser um síndico, deixando a Ci-
dade organizada no trânsito e no seu 
mobiliário urbano. Falou que este traba-
lho que a COMDEP vem fazendo é digno 
de aplausos. Reclamou da CPTrans e 
pediu assim que possível para que o 
Presidente Jamil Sabrá execute as pintu-
ras das ruas que foram recentemente 
asfaltada. Terminada o EXPEDIENTE 
FINAL e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
quinze minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em nove de Fevereiro de dois mil e 
vinte e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  - 10/02/2022

BURACOS e mato alto prejudicam o trânsito no local

PAIS temem levar os filhos no parquinho por conta do mato

DIVULGAÇÃO

nos bairros

Moradores da Rua Carvalho Júnior, em 
Corrêas, pedem melhoras para a localidade

Telefones disponibilizados pela Prefeitura 
para solicitar consertos não atendem ligações

Falta de manutenção em 
parquinho afasta crianças

Moradores relatam diversos 
buracos no Jardim Salvador

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Carvalho Júnior, em Cor-
rêas, relataram que con-
tinuam enfrentando os 
mesmos problemas. Mui-
tos buracos por toda a via, 
falta de iluminação em al-
guns pontos e muito mato. 
Inclusive este último, os 
residentes têm tirado di-
nheiro do próprio bolso 
para melhorar o local.

Na época o morador 
citou que a rua está com 
muitos buracos durante o 
percurso. “Está completa-
mente destruído, cheio de 
crateras e dificulta guiar 
por ali. Quando vem outro 
carro fica complicado, pois 
tem uma vala enorme na 
lateral que pode danificar 

o veículo, ali é muito aper-
tado. A noite diversos pos-
tes com a luz queimada, 
temos medo porque isso 
tudo pode causar um grave 
acidente. A nossa vontade 
é reunir e realizar um pro-
testo para ver se alguém 
dá alguma atenção para 
os moradores da Carvalho 
Junior”, completou.

Em relato feito atual-
mente o morador contou 
que o local está bem pior.  
“Recentemente tirei di-
nheiro do meu próprio bol-
so para capinarem o local”, 
acrescentou.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição. O Diá-
rio retorna ao tema na edi-
ção do dia 08 de março para 
saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores relataram 
dificuldade para entrar 
em contato com a Prefei-
tura para pedir consertos, 
principalmente sobre ilu-
minação pública. Os te-
lefones disponibilizados 
para contato não são aten-
didos e o 0800 diz que a 
pessoa está fora da área de 
cobertura para a ligação.

Segundo informações 
de moradores, tentaram 
entrar em contato para 
pedir os consertos em sua 

rua. “Eu queria pedir ape-
nas para eles trocarem as 
lâmpadas queimadas que 
tem na minha rua, fui ao 
site da Prefeitura para pro-
curar o contato. Assim que 
eu consegui, liguei para o 
primeiro número e nin-
guém atendeu, liguei para 
o próximo e nada. Espe-
rei até um tempo porque 
já era quase 11h30 e achei 
que era horário de almoço. 
Na parte da tarde retornei 
o contato e não tive respos-
ta em nenhum deles”, con-
tou um morador.

O residente comple-
tou, dizendo que achou 
curioso sobre a respos-
ta no número gratuito. 
“Quando liguei para o 
0800 disse que estava 
fora da área de cobertu-
ra, sendo que eu moro em 
Petrópolis, onde na cidade 
esse número funciona. Fui 
atrás e tentei ligar para 
outro setor da Prefeitura e 
consegui a resposta deles, 
mas apenas o número de 
reparos eles não atendem 
e isso é muito curioso”, 
acrescentou o morador.

A Prefeitura informou 
que rompeu o contrato 
com a empresa que era 
responsável pelo serviço 
de iluminação pública no 
município. As circuns-
tâncias externas e fato-
res de economia fizeram 
com que a firma ficasse 
inviabilizada de prestar 
o serviço com excelência. 
A secretaria de Serviços, 
Segurança e Ordem Pú-
blica (SSOP) assumiu as 
demandas mais urgentes 
com relação à iluminação 
pública.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro 
Dr. Thouzet, relataram a 
falta de manutenção em 
um parquinho. O local 
fica na Servidão Sebas-
tiana Dhalia de Jesus 
Silva, próximo a uma 
creche. A última vez que 
o local recebeu capina na 
área foi em outubro.

Segundo informa-
ções de moradores, os 
pais têm evitado levar os 
seus filhos no local. “Nós 

não queremos levar eles, 
porque temos medo de 
aparecer algum animal. 
Já faz quase cinco meses 
que falamos deste pro-
blema, já até pedimos 
para realizarem uma ma-
nutenção na área, mas 
até agora nada”, afirmou 
um morador.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição. 
O Diário retorna ao tema 
na edição em março para 
saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Juiz Castro e Silva, no 
bairro Jardim Salvador, 
relataram muita dificul-
dade para trafegar devi-
do aos buracos. Segundo 
informações de morado-
res este problema já dura 

há bastante tempo. “Faz 
mais de três meses que co-
meçou a abrir os buracos. 
Algumas partes já estão 
no paralelepípedo, pois o 
novo asfalto já cedeu. Nos 
dias de chuva formam po-
ças enormes complicando 
ainda mais”, completou o 
morador.


